

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte unseres Grundschulteils,

ab dem Schuljahr 2022/23 wollen wir in den Klassenstufen 1 bis 4 neben dem **Fach Religion** auch das **Fach Philosophie** anbieten. Sie haben also mit dem neuen Schuljahr die Möglichkeit zwischen diesen beiden Fächern zu wählen. In beiden Fächern geht es um Fragen des Menschseins, des Umgangs miteinander, des Zusammenlebens in einer Gesellschaft, d.h. um Orientierung und die Frage nach dem Sinn. Der Hauptunterschied liegt in der Perspektive, aus dem diese Themen betrachtet werden. Während der Philosophieunterricht eine weltanschaulich neutrale Haltung einnimmt, blicken die Religionslehrkräfte aus der Perspektive der evangelischen Konfession auf die zu behandelnden Themen. Typisch christliche Themen sind u.a.: Leben und Bedeutung Jesu; die Bibel; Martin Luther; christliche Feste; andere Weltreligionen im Vergleich; ...

Im Philosophieunterricht wird sich u.a. mit folgenden Fragestellungen beschäftigt: Warum ist die Welt so, wie sie ist? Welchen Sinn hat das Leben? Warum handelt ein Mensch so, wie er handelt? Was heißt es ein guter Mensch zu sein? Mit solchen und vielen ähnlichen Fragen, auf die sich nicht sofort eine einzige richtige Antwort finden lässt, werden wir uns im Philosophieunterricht beschäftigen.

Jeweils zum Ende eines Schuljahres kann wieder neu gewählt werden, falls man zum anderen Fach wechseln möchte.

Wir hoffen, dass es zu einer ausgeglichenen Wahl zwischen beiden Fächern kommt, so dass wir unser Vorhaben gut umsetzen können. Füllen Sie deshalb bitte den Wahlzettel aus und geben Sie diesen bis spätestens zum 3. Juni 2023 wieder bei uns in der Schule ab.

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Vanselow

(Grundschulkoordinatorin)



Unser Kind _____ soll

(Vorname und Nachname – Bitte in Druckbuchstaben)

- a) am evangelischen Religionsunterricht teilnehmen.
- b) am Philosophieunterricht teilnehmen.

Datum, Unterschrift des/der Sorgeberechtigten
